

AFRICA  
AFRIQUE

Les relations entre le Canada et l'Afrique francophone

LICARI, Wilfrid-Guy

Né le 21 février 1947. Études au Collège Stanislas de Montréal (B.A. Mathématiques, B.A. Philosophie). Il est diplômé de l'Université de Montréal (1965) et de l'École Supérieure des Sciences Économiques et Commerciales, Paris (D.E.S. 1968). Certificat d'Études littéraires générales de l'Université de Paris. Entré au Ministère des Affaires extérieures en septembre 1968. À l'administration centrale, à Ottawa, il a occupé divers postes: à la Direction des Affaires d'Europe, au cabinet du Ministre, au Personnel, aux Affaires culturelles et à la Direction politique des Affaires africaines. À l'étranger il a servi dans les capitales suivantes: Troisième et Deuxième Secrétaire à Nairobi (1970-73); Premier Secrétaire et Consul à Alger (1975-77) et Conseiller, Ambassade du Canada à Paris (septembre 1977-août 1981). Il est présentement Directeur de l'Afrique francophone et du Maghreb.

SOMCYNKY, Jean-François

Né en 1943, il a obtenu une maîtrise en économie de l'Université d'Ottawa en 1970. Il a été en poste à Buenos Aires et à Dakar. Directeur-adjoint de l'Afrique francophone et du Maghreb depuis août 1980.

Le Canada et le Maghreb

Le problème du Sahara Occidental

BAILLARGEON, C.

Né à Québec (Qué.) en 1949; Baccalauréat-es-Arts, Collège de la Pocatière (1969); Baccalauréat spécialisé en Histoire, Université du Québec (1973); Enseignement de l'histoire (1974-75); Scolarité de maîtrise en sciences politiques, UQUAM et Université Laval; Boursier de la